



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Kebon Pedes Laksanakan "Minggu Kasih" di Gereja GBI Bhayangkara, Tampung Aspirasi Kamtibmas Jemaat

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.FRN.CO.ID

Dec 17, 2023 - 14:42



Kebon Pedes - Polisi Sektor Kebon Pedes melaksanakan kegiatan "Minggu Kasih" di Gereja GBI Bhayangkara pada hari Minggu (17/12/23). Kegiatan tersebut diadakan dengan tujuan untuk menyampaikan informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) kepada jemaat gereja dan

sebagai ajang untuk menjalin keakraban antara pihak kepolisian dan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, anggota Polsek Kebon Pedes hadir secara lengkap dan ditempatkan di beberapa titik strategis di sekitar gereja. Mereka siap menerima masukan atau aspirasi dari jemaat gereja terkait persoalan Kamtibmas di lingkungan sekitar dan memberikan pencerahan serta solusi yang diperlukan oleh masyarakat.

Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., menyampaikan bahwa kegiatan "Minggu Kasih" di gereja ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, khususnya jemaat gereja. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi upaya untuk membangun sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban dalam kehidupan sehari-hari.

"Pada kesempatan ini, kami ingin mendengarkan aspirasi dan masukan dari jemaat gereja terkait persoalan Kamtibmas yang ada di sekitar gereja. Kami berharap adanya sinergi dan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan ini," ungkap Iptu Tommy.

Tak hanya memberikan pencerahan terkait Kamtibmas, anggota Polsek Kebon Pedes juga memberikan tips keamanan kepada jemaat gereja. Mereka memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan tindak kejahatan dan upaya yang dapat dilakukan jika menjadi korban tindak kejahatan. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan keamanan dalam kehidupan sehari-hari.

Jemaat gereja merasa senang dengan adanya kegiatan "Minggu Kasih" yang dilaksanakan oleh Polsek Kebon Pedes. Mereka merasa dihargai dan diperhatikan oleh pihak kepolisian dalam memastikan keamanan dan ketertiban di sekitar gereja. Para jemaat juga merasa terbuka untuk menyampaikan masukan dan aspirasi terkait Kamtibmas kepada polisi.

"Kami mengapresiasi kegiatan ini. Kami merasa lebih aman dan nyaman dengan keberadaan polisi di sekitar gereja kami. Saya juga merasa terbuka untuk berbagi masukan dan aspirasi kepada polisi agar dapat bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan ini," ujar Pendeta Novi Nurtanio.

Dengan adanya kegiatan "Minggu Kasih" ini, diharapkan polisi dan masyarakat dapat terus berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar gereja. Sinergi yang baik antara kedua belah pihak akan menjadi pondasi yang kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh jemaat dan masyarakat.